
令和６年度 第３回池田町義務教育のあり方検討委員会 会議次第 

◇日時：令和７年１月 27日（月）午後 6時～午後 7時 30分 

◇場所：池田町役場 二階 大会議室 

 

１ 開 会 

２ 委員長あいさつ 

３ 教育長あいさつ 

４ 今年度の学校評価について 

  池田小学校  会染小学校  高瀬中学校 

  質問 

５ 協議事項 

(1) 保護者・児童生徒・職員アンケートについて 

 ① 対象 

小中学校保護者 

小中学校の教職員 

児童・生徒 （小学校３年生以上） 

② 時期 

   令和７年２月 

 ③ 方法 

・アンケート形式・・グーグルフォーム（紙での回答を希望する場合は申し出て頂く） 

児童・生徒はクロームブックを使って回答 

    内容 別紙参照 

 

(2) 第２回検討委員会でのグループ協議の意見について 

  （現在の小中学校のよさと今後の課題の共有）別紙参照 

 

(3) 今後の課題に対しての意見交換 

   【グループ協議】    

グループ名 氏  名 

Ａ 丸山 尚子       矢口 正紘 櫻井 康人 梅牧 力 

Ｂ 徳嵩 洋行       皆川 瑞穂 村瀬 公胤 葭本 直樹 

Ｃ 中嶋 一光        下里 純平 佐藤 豊 下川 威 

Ｄ 片瀬 善昭       藤井 周二 丸山 史子 原 毅 

Ｅ 平林 利香子     山本 一喜 宮本 和紀  工藤 美恵 

    情報共有 

 

 



６ その他  

 (1) 令和７年度の会議予定（会議開始時間 午後６時から） 

   第４回        ４月 16日（水） 

   第５回        ６月 26日（木） 

   第６回        ９月 ４日（木） 

   第７回        11月 27日（水） 

    ＊必要に応じて臨時で委員会を設ける場合がある。 

 

 (2) 第２回会議録の確認について 

   訂正が必要な箇所がありましたら、２月３日（月）までにご報告ください。 

 

７ 閉会 

        



                    令和７年１月２７日 

 

 保護者アンケートのお願い 

 

池田町では、今後子どもの人数が急激に減っていくことが予想されています。（出生数一

覧参照）町教育委員会では、これからの小中学校のありかたについて考えるため、「池田町

義務教育のあり方検討委員会」を設置して検討を始めています。現在池田町では、教育大綱

（教育大綱は別途 URL 参照）に則った教育を展開しているところです。 

池田町の未来を担う子どもたちを育てていくために望ましい学校環境を作っていくこと

を目指し、アンケートを実施させていただきます。 

アンケート結果につきましては検討委員会での参考にさせていただきます。 

 ご多用の折かと存じますが、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。 

 

 ＊設問１～５については、お子様ごとにお答えください。設問６と７は一度お答えいただ

ければ結構です。 

 

 

設問１ お子様の学校と学年をお答えください。 

 

 

設問２ お子様が在籍する学級の 1 学級当たりの児童・生徒数についてどうお考えですか。

（長野県では、小中学校の全学年で３５人以下と定めています） 

  ①適当と考える 

②現在より 1 学級当たりの児童・生徒数が少ない方が適当と考える 

  ③現在より 1 学級当たりの児童・生徒数が多い方が適当と考える 

  ④（長野県の定めた範囲であれば）どのくらいでもよい 

⑤わからない→設問４へ 

 

設問３ 前設問の回答について、そう思われる一番大きな理由をお答えください。 

  ①それぞれの児童・生徒に応じた指導・支援を受けることができる 

  ②学ぶ力を伸ばすことができる 

  ③多くの児童・生徒と触れ合うことができる 

  ④その他（ご記入下さい） 

 

設問４ お子様の１学年あたりの学級数についてどのようにお考えですか。 

  ①単級（１学級）が適当と考える 



  ②複数級（２学級以上）が適当と考える 

  ③単級、複数級のどちらでもよい 

④わからない→設問６へ 

 

設問５ 前設問の回答について、そう思われる一番大きな理由をお答えください。 

  ①一人ひとりの児童生徒に目がいき届く 

  ②児童生徒が仲良く親密になれる 

  ③多様な人間関係をつくることができる 

  ④その他（ご記入下さい） 

 

 

設問６ 現在の学校で取り組んでいることについて、今後も続けていってほしいことは 

どんなことですか。（学校の方針、授業、行事等どこからでも） 

 

 

設問７ こんな学校にしてほしいと願うことがあれば自由にお書きください。 

 

 

 

 

                    令和７年１月２７日 

 

 職員アンケートのお願い 

 

池田町では、今後子どもの人数が急激に減っていくことが予想されています。（出生数一

覧参照）町教育委員会では、これからの小中学校のありかたについて考えるため、「池田町

義務教育のあり方検討委員会」を設置して検討を始めています。現在池田町では、教育大綱

（教育大綱は別途 URL 参照）に則った教育を展開しているところです。 

池田町の未来を担う子どもたちを育てていくために望ましい学校環境を作っていくこと

を目指し、アンケートを実施させていただきます。 

アンケート結果につきましては検討委員会での参考にさせていただきます。 

 ご多用の折かと存じますが、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。 

  

 ＊設問２と３については、指導されている学級をもとにお答えください。指導されている

学級が特にない場合、あるいは複数ある場合は、全体を見てお答えいただくか、「その

他」にお考えをお書きください。 



設問１ 勤務されている学校をお答えください。 

 

 

設問２ お勤めになっている学校での学級の 1 学級当たりの児童・生徒数についてどうお

考えですか。 

  ①適当と考える 

②現在より 1 学級当たりの児童・生徒数が少ない方が適当と考える 

  ③現在より 1 学級当たりの児童・生徒数が多い方が適当と考える 

  ④（長野県の定めた範囲であれば）どのくらいでもよい 

⑤わからない→設問４へ 

⑥その他 

 

設問３ 前設問の回答について、そう思われる一番大きな理由をお答えください。 

  ①それぞれの児童・生徒に応じた指導・支援を受けることができる 

  ②学ぶ力を伸ばすことができる 

  ③多くの児童・生徒と触れ合うことができる 

  ④その他（ご記入下さい） 

 

設問４ 児童生徒の１学年あたりの学級数についてどのようにお考えですか。 

  ①単級（１学級）が適当と考える 

  ②複数級（２学級以上）が適当と考える 

  ③単級、複数級のどちらでもよい 

④わからない→設問６へ 

 

設問５ 前設問の回答について、そう思われる一番大きな理由をお答えください。 

  ①一人ひとりの児童生徒に目がいき届く 

  ②児童生徒が仲良く親密になれる 

  ③多様な人間関係をつくることができる 

  ④その他（ご記入下さい） 

 

設問６ 現在の学校で取り組んでいることについて、今後も続けていきたいことは どん

なことですか。（学校の方針、授業、行事等どこからでも） 

 

 

設問７ こんな学校にしたいと願うことがあれば自由にお書きください。 

 



令和７年１月２７日 

 

 児童生徒アンケートのお願い 

 

〇担任の先生にお願い 

 以下の前文や質問文を児童生徒にお読みいただき、児童生徒がアンケートの回答に困る

ことがないようご支援下さい。 

 

 

池田町では、これから子どもの人数が大きく減っていくことが予想されています。（出生

数一覧参照）町教育委員会では、これからの小中学校のありかたについて考えるため、「池

田町義務教育のあり方検討委員会」をつくって検討を始めています。 

さらによりよい学校を作っていくために、児童生徒の皆さんの考えをお聞きします。 

アンケート結果は、検討委員会での参考にします。 

 ご協力をお願いします。 

 

  

１ 学校と学年を答えてください。 

 

 

２ あなたの学級の児童・生徒数についてどう思っていますか。 

  ①ちょうどいいと思う 

②現在より少ない方がいいと思う 

  ③現在より多い方がいいと思う 

  ④どのくらいでもいいと思う 

⑤わからない→４へ 

 

３ 前の質問の答えについて、そう思う一番大きな理由を教えてください。 

  ①一人ひとりにあった学習をすることができる 

  ②学ぶ力を伸ばすことができる 

  ③友だちがたくさんできる 

  ④その他（記入して下さい） 

 

４ １学年あたりの学級数についてどのように思いますか。 

  ①１学級がいいと思う 

  ②２学級以上がいいと思う 



  ③何学級でもいいと思う 

④わからない→６へ 

 

５ 前の質問の答えについて、そう思う一番大きな理由を教えてください。 

  ①一人ひとりをしっかり見てもらえる 

  ②友だちとより仲よくなれる 

  ③多くの友だちと接することができる 

  ④その他（ご記入下さい） 

 

６ 今の学校で取り組んでいることについて、これからも続けていきたいことは どんな 

ことですか。（学校の目標、授業、行事等なんでも） 

 

 

７ 「こんな学校がいいな」と願うことがあれば自由に書いてください。 

 

 

 

 

 

 


